

# Erasmus en Linköping

Como habrás leído en todas las experiencias, tanto de este destino como de otros, irse de Erasmus es una decisión que nunca te arrepentirás de haber tomado. En mi caso, Suecia no era para nada mi primera elección y ni siquiera constaba entre mis favoritos en el momento de pedir la Erasmus; lo único que tenía claro era que quería estudiar fuera. Sin embargo, no creo que me pudieran haber concedido un destino más acertado que este, ha sido una experiencia inolvidable y sin duda volveré a Suecia.

## ALOJAMIENTO

La forma más fácil y rápida de conseguir alojamiento es solicitarlo a la universidad de Linköping cuando rellenáis el “application form”. Yo obtuve alojamiento de esta forma, sin embargo, no hay ninguna seguridad de que te vayan a ofrecer alojamiento y de hecho, bastantes españoles tuvieron que buscarlo por su parte. Las habitaciones que la universidad ofrece están en la zona Ryd, que es dónde la gran mayoría de estudiantes viven. Son habitaciones individuales con su respectivo baño privado. Se encuentran en un “korridor” en el que viven 8 estudiantes y con los que vas a compartir el salón y la cocina. Sin embargo, este año la universidad también está ofreciendo habitaciones dobles.

Otra forma de conseguir alojamiento es registrándote en <https://www.studentbostader.se/en>, cada día que estás en la página te dan un punto y cómo ya habrás comprendido, es imposible competir con los puntos de la gente que lleva allí más tiempo. La gente que conozco que consiguió alojamiento con este método, lo obtuvo en enero-febrero.

La gente que no tenía alojamiento al llegar a Suecia, se quedaban en el alojamiento de emergencia hasta que encontraban algo. En la universidad en el edificio Kårallen ofrecen información acerca de cómo encontrar alojamiento.

## COMO LLEGAR

La opción que yo he usado siempre para viajar Suecia-España es ir desde Málaga a Estocolmo Skavsta y coger un autobús “flygbussarna” desde el aeropuerto directo hasta Linköping. Desde el aeropuerto Estocolmo Arlanda puedes encontrar vuelos a Málaga sin embargo la mayoría son a otros destinos de España. Yo usaba Skavsta para volar a Suecia y a España y Arlanda para mis viajes a otros destinos europeos.

## UNIVERSIDAD

La universidad te llamará la atención porque por primera vez estarás en un campus junto con el resto de estudiantes de otros programas y se hacen bastantes actividades y fiestas. Hay muy buen ambiente, siempre hay alguna venta de entradas en la que hacen juegos y música o algún tipo de evento. Puedes usar las diferentes salas y laboratorios siempre que quieras, entrando con tu tarjeta de la universidad. Esto se agradece especialmente y más en nuestra carrera, ya que puedes acceder a los laboratorios fuera de tu horario para adelantar trabajo o acabar esa práctica que no conseguiste terminar.

Con las asignaturas, como ya han dicho otros compañeros, no te van a regalar nada pero la organización es totalmente diferente y todo se hace menos cuesta arriba. En primer lugar el curso está dividido en cuatro bimestres, con lo que tienes 4 periodos ordinarios de exámenes y en ellos solo tendrás que hacer 2 o 3 exámenes, lo que sin duda es menos agobio que las 5 o 6 asignaturas que llevamos aquí. Además cada bimestre tiene su correspondiente periodo de exámenes de recuperación, el primer bimestre lo tiene en enero por ejemplo, con lo que si suspendes tampoco se tienen todas las recuperaciones a la vez. Durante los exámenes todo es mucho más relajado, duran 4 horas pero se te permite levantarte para ir al baño o simplemente despejarte, así como llevar comida para picar mientras haces el examen. Parece una tontería, pero te hace el examen mucho más llevadero y sin tanta presión. El examen nunca llevará tu nombre y el corrector no va a saber de quien es el examen que está corrigiendo.

En cuanto a las asignaturas, se te exige más en las prácticas y ejercicios, mis laboratorios eran de 4 horas seguidas y muchas veces faltaba tiempo. Sin embargo, a la hora del examen, casi ningún profesor, por no decir ninguno, va a ir a pillarte o preguntar cosas que no haya preguntado o hecho un ejemplo en clase. Además todos tienen colgados en sus respectivas webs los exámenes de otros años junto con las soluciones, que es una gran ayuda para hacerte una idea de a lo que te vas a enfrentar en el examen.

Se hacen además muchas charlas en las que vienen empresas importantes. En mi caso tuve a Spotify y a EA games explicándonos como testear grandes plataformas web como Battlefield.

Se hacen también ferias de empresas, en las que empresas importantes como Toyota, Saab, Ericsson vienen a informarte de qué hacen y de cuándo y cómo puedes mandar tu curriculum.

## TRANSPORTE

Cómo ya habrás leído en otras experiencias, vas a necesitar una bici. Será tu medio de transporte tanto para ir a la universidad (unos 5 min si vas desde Ryd), como para ir al pueblo. Yo conseguí la mía por unos 40 euros y luego cuando termines tu estancia, siempre puedes venderla. Nota importante es el usar luces y no llevar una persona sentada detrás, porque puedes ser multado por ambas.

También puedes usar el autobús urbano, siempre bastante puntual. Cuesta alrededor de 12 :- o 1.20 euros aproximadamente. Eso sí, nunca puedes pagar dentro, deberás llevar una tarjeta

de bus o comprar tu ticket en una maquina o en tiendas Pressbyran o en el “tobacco shop” en Ryd.

## OCIO

Aunque pueda parecer todo lo contrario, a los suecos les encantan las fiestas y son normalmente ellos mismo los que las organizan y los que incluso trabajan en los pubs. Una de las fiestas que más te puede llamar la atención son las “Kravall”. Suele haber una cada dos semanas y son organizadas por los estudiantes. Se realizan en la propia universidad y son los estudiantes los que se encargan de la comida y bebida y de la música. Cada fiesta normalmente tiene un “tema” y es realizada por distintas organizaciones de estudiantes o programas. A la fiesta se va vestido con un “overall” que es como un típico mono de trabajo que decorarás con tu nombre y básicamente todo lo que se te pueda ocurrir. Eso sí, para comprar entradas para este tipo de fiesta suele haber colas de varias horas e incluso gente que espera desde la noche anterior.

Si vives en la zona Ryd, hay varios pubs cerca como son HG en el propio Ryd y Flaman. También puedes ir al pueblo donde hay varias discotecas y pubs. Además, siempre hay alguien organizando alguna fiesta en su “korrridor”. En definitiva, no creo que vayas a aburrirte.

## CONSEJOS

- Pide un “buddy”. Un “buddy” es un estudiante de la universidad de destino cuya función va a ser ayudarte, sobre todo en los primeros días y básicamente mostrarte la cultura sueca. Eso sí, no es una labor obligada y no obtienen nada por ello, así que puede ser que nunca veas a tu “buddy”. Pero mi consejo es que lo pidas por si acaso.
- Pide una “friend family”. Su labor es básicamente igual que la de un “buddy” pero en este caso es una familia sueca, que normalmente te invitará a su casa en fiestas y te mostrará bastante de la cultura sueca. En mi caso, me tocó una familia sueca-española y me divertí bastante con ellos.
- Apúntate a los grupos de Facebook. Básicamente, únete a todos los que encuentres, tanto ESN como de estudiantes. Serán de gran ayuda a la hora de saber las actividades y fiestas que se van a realizar, como a la hora de comprar y vender cosas de segunda mano.
- Apúntate al curso de sueco de Agosto. Si vas a ir a Suecia en Agosto, la mejor forma de conocer gente es en el curso de sueco. Realmente el idioma sueco no lo vas a usar casi nunca, todo el mundo habla inglés. Sin embargo, la mayoría de amistades se forjaron en el curso de sueco en Agosto.

Me dejo atrás muchas cosas porque un año entero no se puede resumir en un par de folios. Pero leyendo esta experiencia, así como la de mis compañeros de este y otros años te aseguro

que tendrás información de sobra para hacerte una idea de este destino Erasmus, y saber desenvolverte los primeros días.

Así que si estás pensando en irte de Erasmus, no lo dudes, es una de las mejores experiencias que se pueden vivir.

Elena Moral.